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Ni e de r s c hr i f t  

über die 24. Sitzung des Ortsbeirates Haardt 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Mittwoch, dem 26.04.2017, 20:00 Uhr, 

im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Haardt 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Mitglieder 
Catoir, Philipp  
Fillibeck, Jutta  
Kerbeck, Silvia  
Klohr, Roger  
Krumrey, Gerlinde  
Michel, Hans Peter  
Naumer, Dominik  
Reh, Claudia  
Wailersbacher, Rainer  

Verwaltung 
Kratz, Nina  
Stradinger, Frank 
Reber, Julia 

 

Ortsvorsteher 
Racs, Richard  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Becker, Joachim  
Blumenröder, Rudi  
Graebert, Friderike  
Klein, Stefan  
 
 

 
 
 
T AGESORD NUNG:  

 
1.  Neubaugebiet Gimmeldinger Straße, hier: Bericht über das 

Bieterverfahren von Herrn Stradinger, Abt. Liegenschaften 
 

  
2.  Mitteilungen und Anfragen  
  
 
 
 
Der Vorsitzende Herr Racs eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung 

und Beschlussfähigkeit fest. Er begrüßt alle Anwesenden, besonders Frau Stieve von der 

Presse und Herrn Stradinger und Frau Reber der Abteilung Liegenschaften. Zur 

Tagesordnung gibt es keine Einwände oder Ergänzungen. 
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TOP 1  

Neubaugebiet Gimmeldinger Straße, hier: Bericht über das Bieterverfahren von Herrn 

Stradinger, Abt. Liegenschaften 

 

 

 

Herr Racs übergibt das Wort an Herrn Stradinger, der den allgemeinen Ablauf eines 

Bieterverfahrens und sein Ergebnis erläutert. Er informiert über die Anzahl der abgegebenen 

Gebote, das Mindestgebot und die ungefähren Erschließungskosten, über die Auswertung 

der Kaufabsichten und das jetzt weitere Vorgehen mit Beschlussfassung im Hauptausschuss, 

Stadtrat und dann den Verkauf der Baugrundstücke durch notariellen Vertrag mit einer 

Bauverpflichtung innerhalb von 3 Jahren. Die Planungen zur Baufreigabe sind aktuell bei ca. 

Oktober 2017. (Die genauen Angaben zu den Zahlen von Herrn Stadinger können von den 

Mitgliedern des Ortsbeirates in der Ortsverwaltung eingesehen werden.)  

 

 

TOP 2  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

2.1.: Personelle Engpässe bei der Überwachung des ruhenden Verkehrs 

Hier informiert Herr Racs über eine Mail von Herrn Lederle der Abteilung öffentliche 

Sicherheit und Ordnung. Wegen personeller Engpässe auf noch nicht absehbare Zeit 

kann der Bereich der Überwachung des ruhenden Verkehrs nicht über die gesamte 

Zeit und nur in Schwerpunkten abgedeckt werden. Der Ortsbeirat nimmt dies zur 

Kenntnis. 

2.2.: Verbesserte Erkennbarkeit von 30er Zonen 

Hier bespricht der Ortsbeirat eine Mail von Herrn Nickel der Abteilung Ordnung, 

Umwelt und Bürgerdienste. Es gab dort vermehrt Anfragen aus der Bevölkerung 

bezüglich einer verbesserten Erkennbarkeit der bestehenden 30er Zonen mit einer 

Markierung auf der Straße. Herr Nickel erfragt den Standpunkt des Ortsbeirates 

hierzu. Der Ortsbeirat ist der Meinung, dass dies für die Straßen der Haardt nichts 

bringen würde und außerdem dem Pflaster des Mandelringes nicht gerecht werden 

würde. 
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2.3.: Sicherheitskonzept bei Weinfesten 

Eine E-Mail von Herrn Lederle der Abteilung Öffentliche Sicherheit und Ordnung 

besagt, dass bei einer Besprechung zwischen Polizei und Ordnungsbehörde der 

Beschluss gefasst wurde, dass aufgrund der derzeitigen Sicherheitslage ein 

Sicherheitsdienst bei Weinfesten erforderlich ist und dieser vom Veranstalter des 

Weinfestes auch einzusetzen sei.  

Genauer für die Haardt gefordert werden 2 Personen, die trotz zeitweise Einsatzes 

des kommunalen Vollzugsdienstes an allen Festtagen mindestens von 22 Uhr bis 

eine Stunde nach Ausschankende die unmittelbare Umgebung bestreifen und explizit 

auch ein „ Auge auf die Asylgemeinschaftsunterkunft richten“ sollen. Soweit der Inhalt 

der E-Mail. Der Ortsbeirat empfindet die Aussage zur Gemeinschaftsunterkunft als 

sehr diskriminierend, da es bisher keinerlei Vorfälle oder auch nur Beschwerden gab. 

Außerdem ist der Ortsbeirat eher ablehnend gegenüber der zusätzlichen finanziellen 

Belastung der Ausschankstellen, die die Kosten für einen solchen Sicherheitsdienst 

tragen müssten. 

Der Ortsbeirat wünscht genauere Informationen der Fachabteilung über den Grund 

für die Forderung nach einem solchen Sicherheitskonzeptes. Der Punkt wird bis dahin 

vertagt. 

2.4.: Parkfest in der Wolfschen Anlage am 25. Juni 2017 

 Hier erläutert Ortsbeiratsmitglied Herr Michel kurz den Ablauf und die veranstaltende 

 Gruppe der Wanderjugend „Waldschatten“ und lädt alle Interessierten herzlich ein. 

 

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 20:35 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzender Protokollführer/in 

Richard Racs Nina Kratz 
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